



**Spinte dal fuoco dello Spirito**  
in ascolto dell'umanità di oggi  
**comunichiamo il Vangelo della speranza**

12<sup>e</sup> Capitolo generale • Figlie di San Paolo

Ariccia, 7 settembre - 7 ottobre 2025

## Ariccia, 29 septembre 2025

L'un des grands priviléges de célébrer le Chapitre général à Rome c'est la possibilité de rencontrer et de dialoguer avec des figures clés de l'Église. Entendre parler des responsables des différents dicastères de la Curie romaine, c'est important, mais les rencontrer en personne, écouter leurs expériences et échanger directement avec eux donne une profondeur toute nouvelle à notre compréhension et à notre lien ecclésial.

La semaine dernière, nous avons vécu un moment très enrichissant, en travaillant sur la version préliminaire de notre Document Capitulaire sous la direction de sœur Tiziana Merletti, Secrétaire du Dicastère pour les Instituts de Vie Consacrée et les Sociétés de Vie Apostolique. La semaine s'est terminée « en beauté » par un dialogue stimulant avec le Dr. Paolo Ruffini, Préfet du Dicastère pour la Communication. Parmi les nombreux points qu'il nous a offerts, l'un en particulier nous a profondément frappées : si nous voulons vraiment transformer le monde de la communication - ce nouveau « continent numérique » - nous devons rester fermement ancrées dans l'Évangile. C'est en effet l'Évangile qui a le pouvoir de transformer les cœurs et les sociétés.

Ce lundi matin a également été rempli de grâce. Nous avons eu l'honneur d'accueillir sœur Simona Brambilla, Préfet du Dicastère pour les Instituts de Vie Consacrée et les Sociétés de Vie Apostolique, et le Cardinal Ángel Fernández Artíme, Pro-Préfet du même Dicastère. Après une brève mais claire introduction sur la mission et la structure du Dicastère, les deux ont animé un dialogue vif et profond avec l'assemblée, abordant les défis et les espoirs que vit aujourd'hui la vie consacrée.

La matinée s'est terminée de manière splendide avec la célébration de la Messe, présidée par le Cardinal, suivie d'un délicieux déjeuner préparé avec amour par nos cuisinières : un véritable réconfort pour le corps et l'âme !

Et les bénédicitions ne s'arrêtent pas là : ce soir, nous nous réunirons pour le très attendu concert de Mgr. Marco Frisina avec le Chœur du Diocèse de Rome. Nous avons hâte de nous laisser emporter par la douceur et la solennité de la musique !

Nous entrons maintenant dans les jours décisifs du discernement pour l'élection de la supérieure générale et de son conseil. Nous vous demandons de continuer à nous accompagner par votre prière, qui a été pour nous un soutien et un réconfort depuis le début. Nous vous en sommes profondément reconnaissantes.

